



Norma Piña rinde primer informe de labores encabezando la Suprema Corte



Pese a los desafíos que enfrenta el Poder Judicial de la Federación (PJF), la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, advirtió que la vocación de este poder es suficientemente fuerte para garantizar la impartición de justicia.

“La adversidad nos impulsa a demostrar públicamente la esencia de nuestra labor y a reafirmar nuestra convicción de servir a las y los mexicanos con profesionalismo, con excelencia, con integridad y, sobre todo, con un profundo sentido de responsabilidad. Ciertamente enfrentamos desafíos muy significativos, pero sé que nuestro compromiso, nuestra vocación, es suficientemente fuerte para superar las limitaciones y garantizar que la impartición de justicia prevalezca”, señaló.

Al rendir su primer informe de labores al frente del máximo tribunal de justicia del país, la ministra aprovechó para agradecer las palabras de aliento por parte de sus pares, y de los diversos grupos de la sociedad que han salido en defensa del PJF.

Ante los Plenos de la Corte, del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y la presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, la ministra declaró:

“Estos momentos de cambio exigen que saquemos lo mejor de nosotros mismos. No por medio de la obstinación, sino del diálogo. No por medio del sectarismo, sino de la inclusión. No por medio de las palabras, sino de los hechos. No por medio del protagonismo, sino de una participación activa y, sobre todo, colaborativa”.

<https://www.telediario.mx/nacional/lenia-batres-elegida-amlo-ministra-suprema-corte>